



Communiqué de presse
Paris le 5 octobre 2022

Une entreprise de Seine-Saint-Denis en lice pour le Prix JENi 2023 !

Pour cette 5^e édition du prix de la jeune entreprise d'insertion, une candidature dans un secteur d'activité en pleine croissance : le métier de développeur no code !

Initié par la fédération des entreprises d'insertion, en partenariat avec la Chaire Innovation Sociale de l'ESSEC et avec le soutien du Crédit Coopératif, le prix JENi Christian Valadou récompense de jeunes dirigeants d'entreprises d'insertion nouvellement créées ou reprises et porteuses d'un projet social innovant.

Donner du sens, créer du lien social, contribuer au développement de leur territoire, c'est la mission des quelques 2 200 entreprises d'insertion.

Un secteur qui a le vent en poupe avec, en quatre ans et en dépit de la crise sanitaire, près de 400 nouvelles entreprises d'insertion créées sur l'ensemble du territoire.

La remise des prix aura lieu le 18 octobre prochain.

Une entreprise solidaire et engagée près de chez vous dans le 93

Au carré est la première entreprise d'insertion spécialisée dans le métier de développeur informatique ! Elle accompagne des personnes très éloignées de l'emploi (demandeurs d'emploi de longue durée, bénéficiaires du RSA, seniors sans emploi...) au métier de développeur no code. Un métier récent et encore méconnu victime de la pénurie de talent.

Les outils no code/ low code permettent de développer des solutions digitales rapidement et de manière agile, sans avoir besoin de connaître le langage de programmation.

Les bénéficiaires suivent au sein de l'agence, un parcours adapté de retour à l'emploi, qui démarre par une formation de trois mois, afin de monter en compétences sur les outils digitaux. A l'issue de cette formation, ils intègrent l'agence en contrat d'insertion de douze mois en CDDI, poursuivent leur apprentissage et développent avec l'aide d'un expert, des projets et des solutions digitales pour les clients de l'agence.

Des compétences fortement valorisées dans un secteur en croissance et en pénurie de main-d'œuvre, qu'ils pourront ensuite valoriser auprès d'employeurs- partenaires.



Implantée en Seine-Saint-Denis dans le 93, l'entreprise bénéficie d'un ancrage territorial fort et a noué des partenariats avec les acteurs locaux afin d'agir au plus proche des besoins et de sourcer les bénéficiaires.



« Il n'existe, à ce jour, aucun parcours d'insertion accompagnant des personnes relevant de l'Insertion par l'Activité Économique sur ce métier de développeur no code. Nous sommes fiers d'être précurseurs dans le domaine et convaincus que ces métiers du numérique sont ceux de demain. En s'attaquant à ce secteur, on touche à des métiers à potentiel élevé qui sont très recherchés actuellement et on permet dans le même temps d'ouvrir ce secteur à de nouveaux profils, des publics jusque-là très éloignés de l'emploi. Il est essentiel à nos yeux que ces personnes puissent également bénéficier des évolutions du marché et trouver leur place dans la société. Si nous remportons ce prix JENi, j'espère gagner en notoriété, afin de d'accompagner davantage de bénéficiaires du 93, un département avec des besoins importants en insertion. » - Jessica Weinreb, directrice générale de Au Carré, le no code inclusif -

Contacts presse

La fédération des entreprises d'insertion :

Mathilde Ausort- 06 65 00 91 20

Dora Nanaa – 06 20 71 46 35

La fédération des entreprises d'insertion : www.lesentreprisesdinsertion.org

Depuis plus de 30 ans, la fédération des entreprises d'insertion rassemble des entrepreneurs engagés qui mettent l'inclusion des plus vulnérables au cœur de leur stratégie d'entreprise. Présente dans chaque territoire, au plus près des besoins des personnes et des entreprises, elle accélère leur développement et promeut leurs projets inclusifs qui conjuguent innovation, performance économique et impact social. Une raison d'être qui s'incarne dans le label Responsabilité Sociétale des Entreprises inclusives (RSEi) qu'elle a développé, pour toujours plus d'excellence au service des plus fragiles. Une fédération mobilisée, catalyseur de valeurs et d'énergies, pour bâtir une société durable et inclusive.